

Communiqué de presse Dimanche 29 septembre 2019

Réaction d'Anne Hidalgo à la libération de Khalifa Ababacar Sall, ancien Maire de Dakar

« J'ai été comblée d'apprendre la grâce accordée par le Président de la République du Sénégal Macky Sall à Khalifa Ababacar Sall, ancien Maire de Dakar.

Au-delà d'une mesure d'apaisement qui devrait rendre Khalifa Ababacar Sall à la liberté, aux siens et aux Dakarois, je salue un geste qui va dans le sens de la réconciliation nationale du Sénégal, pays cher à notre coeur, dont de nombreux Parisiens sont issus. »

Anne Hidalgo Maire de Paris